

Forums pour les joueurs

La science

Par joueurpathologique Posté le 01/06/2024 à 23h54

Bonjour,

D'où je viens, le Canada, le jeu pathologique est traité principalement par la religion catholique et non par la science. Il serait important que je reçoive une aide scientifique dans un pays qui traite le jeu pathologique de manière scientifique.

Je ne pense pas que de prier dieu ou une quelconque puissance supérieur soit la solution au problème de jeu pathologique et j'ai malheureusement un très grave problème de jeu pathologique. J'aurais besoin d'être soigné par des professionnels de la santé pour mon problème de jeu pathologique.

1 réponse

Profil supprimé - 04/06/2024 à 16h36

Bonjour,

L'hypnose Éricksonienne pourrait vous aider grandement à rectifier le tir. C'est hyper efficace, plutôt rapide si vous trouvez un bon thérapeute et ça vous aidera à vous apaiser et à changer radicalement.